

Les écoliers initiés au jazz

Jeudi 5 décembre, les élèves des trois classes de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue ont vécu une parenthèse musicale, grâce à la visite des artistes de l'association La7ou9. Avec le spectacle intitulé *Une trompette dans l'espace*, les écoliers ont suivi les aventures d'un petit extraterrestre curieux d'en apprendre davantage sur l'histoire du jazz, à travers le temps et l'espace.

Plein d'anecdotes captivantes et d'humour, ce spectacle a permis aux enfants de découvrir, de manière ludique, un genre musical que peu d'entre eux connaissaient. Leur répertoire s'est enrichi de noms prestigieux comme Django Reinhardt, Duke Ellington, Louis Armstrong, Claude Nougaro et bien d'autres, ainsi que de sty-



Les quatre artistes de l'association La7ou9 ont enchanté les petits comme les grands de l'école. (Photo NR)

les tels que le jazz manouche, le ska ou encore le blues. À l'issue de cette représentation, qui a émerveillé leurs yeux et leurs oreilles, les jeunes mélomanes

étaient ravis. Cette expérience a également enrichi leur parcours d'éducation artistique et culturelle, grâce au soutien financier de Niort Agglo.